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Ata do dia 13/01/2021 

 

Ata Nº 003/2021 

 

Aos treze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, reuniram-

se nas dependências do Plenário Floriano Peixoto da Câmara Municipal de Vereadores 

de Coronel Pilar, para uma Sessão Ordinária, sob presidência da Sra. Adriana Ferreira 

Veronese e os Senhores(a) Vereadores(a): Bancada do PP – Alcides Boscaini e Claodete 

M. R. Caio. Bancada do MDB – Marcelo Benini. Bancada do PT - Adriano Ferrari e João 

Baruffaldi. Bancada do PDT – Alberto Saleri e Vandemir Pilatti.  Esteve ausente o 

Vereador Leandro Coppi. Inicialmente a Senhora Presidenta, invocando a proteção de 

Deus, deu por aberta a Sessão. Passou-se para o “Momento da Prece”, onde o Vereador 

Adriano Ferrari procedeu com a oração. No expediente do Executivo, foi solicitada a 

leitura dos Projetos de Lei nº 002 e 003/2021 e após encaminhados para o conhecimento 

das Comissões competentes. No expediente do Legislativo a senhora Presidenta solicitou 

a leitura das indicações nº 004 à 006/2021, as mesmas após lidas foram encaminhadas 

para o conhecimento das autoridades competentes. Deliberado um espaço de tempo para 

a realização de um intervalo. Passou-se para o Grande Expediente. Fizeram uso da 

palavra pela ordem os seguintes vereadores(a). 1º- Adriano Ferrari, saudou Mesa 

Diretora, colegas Vereadores e Diretora Franciele. Defendeu a importância de sua 

indicação, da valorização que temos que ter com o meio ambiente e fazer a separação do 

lixo, de forma correta. Sobre o projeto que irá a votação, vê isso com muita importância e 

parabenizou o Prefeito pela iniciativa em renovar o Projeto novamente. Disse também que 

está escrevendo dois anteprojetos e que devemos olhar com bons olhos todas as 

atividades agrícolas do município. 2º - Alberto Saleri, cumprimentou a todos já citados. 

Indicação, região importante para o turismo e economia do município. Conseguiu resolver 

uma solicitação a ele pedida em época de campanha, em relação a luz trifásica, que 

atravessa sobre aviários no interior. Foi prontamente atendido na empresa responsável e 

as medidas necessárias já estão sendo tomadas. 3º - Marcelo Benini, saudações a todos 

citados. Sua indicação, pedido feito pelos moradores, sugestão ao Executivo, até que 

outras medidas possam ser tomadas. Debate sobre a transpolentona, solicitou a ajuda 



 
 
 

 

 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Coronel Pilar 

Rua Francisco Letrari, 366 Fone Fax (54) 3435-1140 – CEP - 95726-000 – Coronel Pilar –RS e-mail: camaravereadores@coronelpilar.rs.gov.br 
“Doe Órgãos, Doe Sangue, Salve Vidas”. 

 
2 

 

dos colegas para tal. 4º - Adriana Ferreira Veronese, saudou a todos. Comentário sobre o 

Processo Seletivo, realizado pelo Município,101 inscrições, mas menos da metade destes 

inscritos compareceram, gasto enorme para o Executivo Municipal, sugeriu que das 

próximas vezes que será realizado, que seja cobrada uma taxa de inscrição, como é feita 

nos concursos públicos. Parabenizou desde já os aprovados e que se contratados, que 

façam um bom trabalho. Ordem do dia. Votação do Projeto de Lei Executivo nº 001/2021, 

aprovado por unanimidade, com ausência do Vereador Leandro Coppi. Prosseguiu-se 

com os assuntos gerais. Disponibilizada cópia da Ata nº 002/2021, da Sessão Ordinária 

do dia seis de janeiro, que na próxima sessão será votada. Vereador João Baruffaldi, 

solicitou permissão para subscrever as indicações dos Vereadores Alberto Saleri e 

Adriano Ferrari. Vereador Alberto Saleri, também solicitou permissão para subscrever as 

indicações dos colegas. Nada mais havendo a tratar e ninguém mais a expor, foi 

agradecido o comparecimento de todos, próxima sessão Ordinária dia vinte de janeiro de 

2021 às dezenove horas, e dada por encerrada a presente sessão, da qual eu Franciele 

Garaffa lavrei esta ata que, após lida e aprovada, vai pela Senhora Presidenta e 1º 

Secretário assinada. 

 

                                             Adriana Ferreira Veronese 

                                             Presidenta 

    Vandemir Pilatti 

      1º Secretário 


